

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

iii LAS JÚNIOR, CAMPEONAS DE ESPAÑA 2007 !!!

- Noticias -



Publicado el Jueves 24 de enero de 2008

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

El Conjunto Júnior se proclama Campeón de España Absoluto y por Aparatos en el XXXIII Campeonato de España de Conjuntos de Granada. Las alevines consiguen un estupendo quinto puesto.

Incorporados [vídeos](#) y [fotografías de los conjuntos](#)

!!!CAMPEONAS, CAMPEONAS!!! !!!OÉ, OÉ , OÉ!!!

Nuestras gimnastas del Conjunto Júnior: Laura Campos, Julia Ortega, Elena Díaz, Rosa Paula Domínguez, Laura Freyta, Yaiza Carreño y Ana Varela han llevado al Club al nivel más alto de su historia en el Campeonato de España de Conjuntos que se ha celebrado el pasado fin de semana en Granada al proclamarse Campeonas de España Absolutas y por aparatos.

No tuvieron un buen comienzo en la primera jornada del viernes con el ejercicio de Cintas y Pelotas ya que unas desafortunadas imprecisiones le hicieron colocarse en la quinta posición de la tabla.

Al día siguiente, para el montaje de Manos Libres, se plantaron en el tapiz rebosantes de coraje y sentimiento. Se les notaba que iban a por todas. La afición coreaba sus movimientos. ¡Qué bonito! Bordaron el ejercicio y, al terminar, pusieron en pie a todo el Palacio de Deportes de Granada vibrando por tan bello espectáculo. La explosión de júbilo llegó con la nota de 12 440 que lo aupaba a la primera posición, quedando más de punto y medio por delante del que sería segundo puesto, y proclamándose Campeón de España Absoluto.

Poco después terminaba la jornada de mañana y pudimos recibir en las gradas a las Campeonas con toda clase de vítores, bombos, "olés", botes y aplausos. Como teníamos cuatro conjuntos en el Campeonato, casi todo el Club estaba allí disfrutando de este momento tan especial.

Lo sucedido ese día lo puedes ver en el vídeo [MOMENTOS INOLVIDABLES DEL CLUB EN GRANADA](#)

El domingo se celebraron las Finales por aparatos, en donde vuelven a competir los ocho mejores clubes clasificados en cada uno, teniendo la ocasión de demostrar cuál era el puesto que le correspondía en Cintas y Pelotas y conseguir la Medalla de Oro. ¡Ya estaban las cosas en su sitio!

Gran papel también el del Conjunto Alevín formado por Nerea Campos, Inma Montaña, Marta Pecero, Carmen García, Lola Blasco y Adrea Fernández, gimnastas todas del primer año de la categoría, y que han obtenido una brillante quinta posición, tras clasificarse en cuarto puesto en Manos Libres y sexto en Pelota. ¡Ya verán el año que viene!

En la final de Pelota del domingo lo hicieron muy bien, a pesar de la fiebre de Nerea y los vómitos de Carmen. Se clasificaron en séptimo lugar.

Las Infantiles (María Gavira, Rocío Sánchez, Alia Romero, Blanca Martínez e Irene Vale) no tuvieron suerte el primer día en el ejercicio de aparatos aunque hicieron muy bien el de Manos Libres.

El Conjunto Sénior (Cristina García, Beatriz Ruiz, Andrea Calvo, Lola Hidalgo, Miriam Fuentecilla y Ana Conesa) sólo tuvo un pase. Comenzaron con algunos fallos pero se sobrepusieron e hicieron un gran ejercicio, consiguiendo una buena puntuación.

Ambos conjuntos se clasificaron en la zona adelantada de centro de la tabla: el infantil en 18º puesto y el sénior en 21º.

Ya tenemos dos títulos absolutos de Campeón de España, éste y el conseguido en junio del 2004 por Julia Ortega en el Campeonato Individual.

No podemos olvidar otro gran momento como la Medalla de Oro de Laura Espinosa en Manos Libres en el de Equipos del 2002, ni la de Plata del Conjunto Júnior en las Finales de Pamplona, ni las "Mariquitas" como Campeonas de España de Base, ni las medallas en las Finales de los Campeonatos Individuales: Plata en Cuerda de María Gavira y Bronce de Nerea y Julia en Manos Libres, o esos valiosos cuartos puestos en el Individual de Laura Campos e Inmaculada Montaña, ni la Medalla de Oro de Marta Pecero y Bronce de Elena Díaz este año en el de Clubes y Autonomías, o la de Plata de Rocío Sánchez y Alia Romero en el del pasado, ni el Subcampeonato de España de la Juventud de Laura Campos y Julia, los cuartos puestos del Conjunto Alevín en Gijón e Infantil en Canarias... En fin, ahí está nuestro [palmarés](#)

Pero, el triunfo de este año en el Campeonato de España de Conjuntos tiene una dimensión especial: nuestro Club ha sido capaz de formar cuatro conjuntos en esta temporada, con el nivel necesario para clasificarlos todos a un campeonato de España, meter dos en las Finales e incluso, uno de ellos, proclamarlo Campeón de España Absoluto y por aparatos.

Así que, ¡¡OLÉ, OLÉ y OLÉ!! por el Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas. ¡Disfrutadlo!

¡Enhorabuena a las gimnastas júnior! ¡Nunca olvidaréis este día!

¡Enhorabuena también a las alevines! ¡Sois el futuro!

¡A las infantiles y a las senior!

Y a las entrenadoras, nuestro mayor agradecimiento por su trabajo, ilusión y dedicación. Este triunfo es tan vuestro como de las niñas.

¡¡Enhorabuena Laura, Isa, Nuria, Kiki, y... a tí, **Victoria**.

Bueno, aquí van algunas fotos de este Campeonato:

También podéis ver:

[Vídeos con los montajes de nuestros conjuntos.](#)

[Fotografías de los conjuntos](#)











<h3 class="spip">FOTOGRAFIAS DE LOS CONJUNTOS</h3> <h3 class="spip">CONJUNTO ALEVÍN</h3>







<h3 class="spip">CONJUNTO INFANTIL</h3>









<h3 class="spip">CONJUNTO JÚNIOR</h3>









<h3 class="spip">CONJUNTO SÉNIOR</h3>



